

Indicateurs de réussite

Objectif atteint si...	✓	X
La fonction de l'intestin grêle a été reliée à la fonction de cellules spécialisées.		
La description de la morphologie des cellules intestinales impliquées dans la fonction de l'intestin grêle permet d'expliquer la spécialisation cellulaire.		
L'interprétation des résultats expérimentaux de la coloration d'une cellule du parenchyme à l'eau iodée permet de conclure quant au rôle du chloroplaste dans la spécialisation fonctionnelle de la feuille.		
La description de la morphologie des poils absorbants impliqués dans l'absorption d'eau et de sels minéraux permet d'expliquer la spécialisation cellulaire.		